

# DIVA EXPERTISE

*Visit us at* stand 104

Category: Research & Innovation



D.I.V.A. Expertise est le leader mondial de la recherche appliquée sur le tissu adipeux et l'hypoderme humains. Notre objectif est de soutenir votre Recherche et Innovation dans le développement de produits de santé et de beauté. Nous avons développé une biobanque de cellules et tissus humains et une plateforme de haute biotechnologie intégrant des modèles humains éthiques et biomimétiques pour cribler des principes actifs, évaluer l'efficacité de produits et définir des mécanismes d'actions biologiques. Nous proposons également un accompagnement personnalisé depuis les tests sur cellules humaines et modèles d'explants de peau jusqu'aux essais sur volontaires avec nos partenaires cliniques.



D.I.V.A. Expertise is the world wide leader in the applied research on human adipose tissue and hypodermis. We aim to support your Research and Innovation in the development of health and beauty products. We developed a biobank of human cells and tissues and a high biotech platform integrating ethical and biomimetic human models to screen active ingredients, evaluate efficacy of products and define biological action mechanisms. We also offer a personalized support from testing on human cell and skin explant models up to trials on volunteers with our clinical partners.



**Adresse: Centre Pierre Potier, place Pierre Potier, 31100 Toulouse**

**Téléphone: +33 (0) 534 564 680**

**[marion.bourdens@diva-expertise.com](mailto:marion.bourdens@diva-expertise.com)**